05 23 2012 Los Tiempos

PIL Andina invierte \$us 1.6 millones en subsidio

La empresa PIL Andina inauguró ayer una agencia distribuidora de subsidio de lactancia, en la calle Irigoyen cerca de la avenida Juan de la Rosa, con una inversión que supera los 1,6 millones de dólares en beneficio de aproximadamente 7.200 personas. La compañía informó que, a partir de hoy, los beneficiarios podrán recabar, sin necesidad de realizar largas filas, el subsidio de lactancia conformado por aproximadamente 30 productos entre derivados lácteos, cereales y otros alimentos, que tienen un valor equivalente al salario mínimo nacional de 815 bolivianos.

La infraestructura, construida sobre 1.200 metros cuadrados, cuenta con una zona de parqueo, amplia sala de espera, cuatro ventanillas de distribución, almacenes, baños, una cámara de frío, oficinas de administración, posta sanitaria y equipos adecuados de conservación de alimentos, informó el gerente general de PIL Andina, Pablo Vallejos, durante la inauguración de las nuevas instalaciones.

Anuncio que en próximos días la empresa inaugurará oficialmente, a pesar que ya presta servicios desde hace una semana, otra infraestructura similar a la agencia distribuidora del subsidio de Cochabamba, con una inversión de más de 2,5 millones de dólares.

Consensuan créditos para el sector agropecuario

El sector financiero privado nacional asumió el compromiso de presentar en junio próximo las modalidades de financiamiento para el sector agropecuario y agroindustrial, luego de una reunión interinstitucional efectuada ayer entre el sector empresarial y representantes de la Autoridad de Supervisión del Sistema Financiero (ASFI). En la Cámara de Industria, Comercio y Turismo de Santa Cruz (Cainco), los representantes de la ASFI, la Federación de Empresarios Privados de Santa Cruz, la Confederación Agropecuaria del Oriente (CAO), la Asociación de Bancos Privados de Bolivia (Asoban) y Confeagro definieron mesas de trabajo para el incremento de créditos al sector agropecuario para incrementar la producción.

Lenny Valdivia, directora de la ASFI, y su equipo técnico presentaron un diagnóstico sobre el comportamiento histórico del crédito agropecuario, y luego recibieron sugerencias de los representantes del sector productivo y se fue delineando una metodología básica para la conformación de mesas de trabajo.

Luego programaron un encuentro para el próximo 5 de junio, cuando las entidades del sistema financiero presentarán las alternativas de financiamiento para el sector agropecuario.

Cultivos de trigo y girasol se retrasan

Las siembras de invierno de trigo y girasol, que empezaron el 20 de abril, se encuentran retrasadas en el norte integrado y San Julián, informó la Asociación de Productores de Oleaginosas y Trigo (Anapo).

El gerente técnico de Anapo, Gilberto Aguanta, dijo que las lluvias fuera de temporada dejaron varias rutas camineras intransitables, lo que demora más el trabajo de los agricultores que, de acuerdo a su cronograma, debían terminar su campaña de invierno este 30 de mayo.

Cabe recordar que las campañas arrancaron el 20 de abril pasado y debían finalizar el próximo 30 de mayo. La información da cuenta que en el caso del trigo el avance llega al 70 por ciento de las 90.000 hectáreas programadas para esta temporada, mientras que

en el caso del girasol fue sembrado el 80 por ciento de las 220.000 hectáreas planificadas.